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В рамках деловой программы международной выставки RosUpack прошла дискуссия «Будущее российского рынка
полимерной упаковки глазами производителей и потребителей». 

В рамках деловой программы международной выставки RosUpack прошла дискуссия «Будущее российского рынка
полимерной упаковки глазами производителей и потребителей». 
Спикером от переработчиков ПЭТ-упаковки выступил руководитель направления GR завода «Пларус» (входит в
ОП «Европласт») Андрей Ермоленко. В своем докладе он подчеркнул, что несмотря на сложную экономическую
ситуацию, непростую жизнь предприятий в условиях санкционного давления, важно думать не только о том, как
выжить сейчас, но и на перспективу. В частности, продолжать развитие «зеленых» проектов в отрасли упаковки,
стимулировать переработку пластика, вовлекать российских производителей ПЭТ-тары в процесс использования
восстановленного сырья. 
«Рынок вторичной ПЭТ-бутылки имеет довольно волатильный характер и в первую очередь его ценообразование
связано с курсом валют, балансом спроса-предложения, ситуацией на рынке труда, так как важная составляющая
себестоимости процесса сортировки, даже при наличии оптических сортировщиков - это ручной труд, а также этот
рынок зависит от законодательных инициатив и «зеленой» повестки», - рассказал Андрей Ермоленко. 
По его словам, также сложный процесс принятия новой концепции расширенной ответственности производителей
(РОП), приостановка большинства законопроектов в рамках концепции, серьезно ужесточили конкуренцию на
рынке поставщиков вторичной бутылки и флексы. В краткосрочной перспективе видится остановка или, как
минимум, снижение мощностей у большинства производителей флексы, что оказывает дополнительное давление
на сортировки и полигоны.
В сессии также приняли участие Лучеса Набатова (генеральный директор Георг-Полимер), Александр Ладан
(директор Нео-Пак), Максим Новиков (президент «Союзнапитки»), Любомир Панов (менеджер по связям с
госорганами «Союзмолоко»).
Участники сошлись во мнении, что нужно консолидировать усилия в работе по импортозамещению, работе с
госорганами и повышении доступности банковского кредитования. 
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